

Post

Connaissez-vous réellement votre consommation énergétique ? 🏠💡 Du 26 au 30 avril, retrouvez votre conseiller myenergy dans la commune de Flaxweiler. Il évalue avec vous la performance de votre habitation et de vos installations !

Prenez rendez-vous pour votre diagnostic énergétique neutre et gratuit 📅 bit.ly/39SEXdD

Do you know your actual energy consumption? 🏠💡 From 26 to 30 April, your myenergy adviser will be in the municipality of Flaxweiler. They will help you assess the performance of your home and your installations!

Make an appointment for your free, neutral energy check 📅 bit.ly/39SEXdD

Kennt Dir Ären tatsächlechen Energieverbrauch? 🏠💡 Vum 26. bis den 30. Abrëll ass Äre myenergy-Beroder an der Gemeng Fluessweiler ënnerwee a beurteelt mat lech zesummen d'Energieeffizienz vun Ärem Doheem an Ären Anlagen.

Huelt elo Rendez-vous fir Ären neutralen a gratis Energiecheck 📅 bit.ly/39SEXdD

Event

Faites évaluer votre consommation énergétique

Connaissez-vous réellement votre consommation énergétique ? Pouvez-vous la diminuer ? Devez-vous simplement changer vos habitudes ou envisager des investissements ? 🏠💡 Un conseiller myenergy se rend à votre domicile et évalue avec vous la performance de votre habitation et de vos installations

Prenez rendez-vous pour votre diagnostic énergétique neutre et gratuit. 📅 bit.ly/39SEXdD

8002 11 90

Have your energy consumption assessed

Do you really know your energy consumption? Can you reduce it? Do you simply need to change your habits or consider investments? 🏠💡 A myenergy advisor will visit your home and work with you to assess the performance of your home and your installations.

Make an appointment for your neutral and free energy check. 📅 bit.ly/39SEXdD

8002 11 90

Loosst Ären Energieverbrauch aschätzen

Kennt Dir Ären tatsächlechen Energieverbrauch? Kënnt Dir dëse reduzéieren? Gi verschidden Verhalensupassungen duer oder sinn Investitiounen néideg? E myenergy-Beroder beurteelt mat lech zesummen d'Energieeffizienz vun Ärem Doheem an Ären Anlagen.

Huelt elo Rendez-vous fir Ären neutralen a gratis Energiecheck. 📅 bit.ly/39SEXdD

8002 11 90